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橋本つよし
県知事選挙

連合長崎推薦候補( )

連合長崎・連合長崎地協共催の「2010年新年交歓
会」が１月７日（木）18：30から長崎市のロワジー
ルホテル長崎で開催され、オープニングに河内屋さん
の「祝い餅つき」で祝賀ムードを盛り上げながら、国
会議員５名、友好首長、県議、市議、友好団体等の来
賓の皆様、構成組織役員の参加者を含め320人が参集
する盛大な新年交歓会となりました。
冒頭、連合長崎小石隆会長は、昨年の「政権交代」
は特筆すべき大偉業であり、７人の約束が８人の国会
議員が揃うことになったことに対して、胸膨らむ思い
であり、ご尽力いただいた方々に感謝の意を表すると
共に、政権交代を踏まえて、今年は「新しい秩序づく

りのスタートの年」となるという認識の中で、懸命に
変革の道を歩み始めている連立政権に対し、情報公開
の評価をするものの、国民の期待が大きいゆえに「目
指す日本・求める社会像」とそのプロセスを国民に明
確に示すべきとの見解も示しました。
そのためにも、「現在の三党連立政権の長期安定が
必要であり、中央だけでなく、地方及び支援組織の頑
張りが求められている。今年の大きな闘いである７月
の参議院選挙は重要であり、推薦決定を行った「犬塚
直史」氏及び連合組織内候補10名の必勝を期さなけ
ればならず、その展望をする上で、県知事選挙に「長
崎八策」を掲げ若さと情熱、行動力、エネルギッシュ

心豊かに働き生活できる社会。人に優しく互いに支えあう社会づくりを目指そう！
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な連合長崎推薦候補「橋本つよし」氏の必勝に全力を
あげなければならない。」と組織の結束を呼びかけま
した。また、景気・雇用情勢の悪化に歯止めがかから
ない状況から「働く全ての労働者の下支えと底上げ」
に力を結集し、ローカルセンターとして役割を果たし
ていくことも参加者に訴えました。
最後に、核兵器廃絶に向け、５月に開催される

「NPT再検討会議」の成功を期すためにも、被爆県・
長崎の労働者としての責任と役割を果たしていくこと
を表明し、主催者代表のあいさつを締めくくりました。
次に、出席した国会議員５名が壇上に上がる中、民
主党県連を代表し農林水産副大臣山田正彦衆議院議員
が政権交代へのお礼と今後も８名の県選出国会議員が
スクラムを組み、国民主権・政治主導を推し進めてい
くことを力強く表明すると共に、知事選・参議選への
更なる支援を要請いたしました。
つづいて社民党県連の吉村代表は、「連立与党とし
て参議院選挙も含め、責任を果たすと共に、平和な社
会を求め尽力していきたい。」とあいさつし、金子長
崎県知事においては、「３期12年間お世話になりまし

た。政策制度要求については誠心誠意努力してきたつ
もりでもあり、次の方にも十分な引継ぎを行っていき
たい。」と今回で職務を全うした謝意も含めたあいさ
つを行い、最後に、長崎市智多副市長においては、
「本年の大河ドラマである「龍馬伝」を足がかりとし
て「観光長崎」をアピールし、景気の厳しい状況を払
拭するために努力していきたい。」との決意を込めた
ごあいさつをいただきました。
つづいて鏡開き、長退連廣川会長の乾杯で新年交歓
会が開始され、懇親の中、県知事選挙連合長崎推薦候
補である「橋本つよし」氏が、「活気ある元気な長崎
県を目指して頑張りたい。皆さんのご支援をお願いし
ます。」と更なる支援を訴え、会場から万雷の拍手が
寄せられました。
新年交歓会恒例となった原田敏春連合長崎・長崎地
域協議会議長のガンバロウ三唱では、「何としても橋
本知事を誕生させ、長崎の閉塞した景気・雇用環境を
変えよう。そして続く参議院選挙に勝利しなければな
らない。一致団結してガンバロウ！」と参加者全員へ
檄を飛ばし、新年交歓会を締めくくりました。

全構成組織の団結力で、知事選・参議院選を勝利し、雇用の場を拡大させよう！
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連合長崎は、第３回執行委員会で推薦を決定した

「橋本つよし」氏と１月５日正式に政策協定を締結し

ました。

また、「橋本つよし」氏の事務所開きが１月10日

10時から行われ、後援会関係者及び支援する民主党、

連合長崎傘下の構成組織が集結し、必勝への気合あわ

せが行われました。連合長崎を代表して田端副会長が

「連合長崎全構成組織一丸となって県知事選挙勝利に

邁進する。」と力強く支援体制の構築を約束しました。

いよいよ本番に向けて、本格的に「橋本つよし」氏

が動き出します。構成組織・地協も全力を傾注し、最

大限の取り組み強化をお願いします。

第４回執行委員会経過報告

2010年１月７日（木）15時からロワジールホテル

において、第４回の執行委員会が開催されました。

小石会長あいさつの後、各種会議関係等の活動経過

報告を行い、引き続き審議事項として地方委員会・春

闘討論集会等の開催、政治活動・人事案件が協議され

ました。特に、７月に行われる参議院議員選挙の推薦

候補者として、民主党・現職の「犬塚直史」参議院議

員を推薦することが全会一致で承認され、連合本部に

申請することが決定されました。

以下、主な審議決定事項は以下のとおりです。

１．第22回参議院議員選挙推薦候補者の決定

氏　名：犬塚直史氏

（55歳：民主党・現職・１期）

２．連合長崎地方アドバイザーの決定（交代）

氏　名：杉下菊一氏

（64歳：自治労・全国一般特別執行委員）

３．連合長崎執行委員（女性委員会選出）の決定（女性

委員会役員交代のため）

氏　名：諸江美智子氏（自治労）

任　期：前任者の残任期間（2010年10月21日）

〈今回決定された会議及び今後の主な日程〉

行　　　　事

連合長崎2010春季生活闘争県討論集会

連合九州ブロック・2010春闘九州キャラバン行動

連合長崎第5回執行委員会

連合長崎2010春季生活闘争中小労組討論集会

日　　時

2月 6 日13：30

2月11日～13日

2月12日13：30

2月13日13：00

場　　所

ホテル矢太楼

佐世保・長崎・島原

勤労福祉会館

ホテル矢太楼
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※２３３号で下記の箇所が誤りでした。謹んでお詫び申し上げます。
巻頭の会長あいさつの中で「来年」とあるのは、「本年」の誤り。
巻末の執行委員紹介のなかで、佐竹副事務局長の出身産別を「全国一般」としている
のは、「自治労」の誤り。諸江美智子

（女性委員会選出）

2010年連合長崎・地域協議会役員紹介（2010年1月5日現在）

地域に根ざした活動を基本に県連合会とともに、
　　　　地域課題の解決に全力で取り組みます。  

地 域 協 議 会 一 同◎新任執行委員

地域協議会名 議　　　長 事務局長 書　　記

長崎地域協議会
原田　敏春

（基幹労連）

本多　　毅

（電力総連）
草野いづみ

諫早地域協議会
東　　隆司

（フード連合）
垣内　育子

島原地域協議会
柴田　高則

（日教組）

城田　伸広

（ＪＰ労組）
中村　美和

対馬地域協議会
鶴岡幸太郎

（ＪＰ労組）

根〆　英夫

（自治労）

五島地域協議会
高井良芳行

（ＪＰ労組）

大賀　義信

（自治労）
大島　鶴恵

大東地域協議会
岩口　　修

（ＪＰ労組）

松本　直樹

（電力総連）
川本　文子

佐世保地域協議会
菊永　昌和

（自治労）

浦本　和明

（基幹労連）
本郷　栄子

上五島地域協議会
石司　泰栄

（自治労）

壱岐地域協議会
長嶋　　武

（私鉄総連）

赤木　　修

（自治労）


